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＜11 月２４日（水）朝、落ち葉掃きボランティアの風景。次号でたくさん写真載せます＞ 

 

来週は三者面談期間。面談時間        を間違えないように 

 

今週は、水曜日から急に寒くなってきましたね。理科では今、天気のことを学習していますが、天気図を解読

していくとこれからもっと寒くなることがわかると思います。（長期予報では今年は『寒い冬』だそうです。） 

今までのように、動いて汗をかいてそのままに・・・していると一発で風邪をひきそうですね。注意しましょう。 

 

さて、来週は三者面談の週になります。前回の面談では 2 年生になって 1 年生との違いなどをお話しました。 

今回の面談は、2 年生になってここまでどのように過ごして来たか、この先どのように過ごしていったらよいか、

学校生活やそれぞれの進路など、多岐にわたる話題になると思います。 

 各教科からの授業での様子や行事にどのように取り組んだか、先生との話から、これからどのようにするべき

か考えてみてください。 

 

 面談時間は短時間ですが、実りある時間にしていきたいと思います。先生との話をよく聞いてください。 

 

 ※面談時刻に注意をしてください。少し前には教室の前で待機していましょう。 

 

6校時にテストの反省をしました。振り返りを今一度しましょう 

 

 月曜日にテストの素点の確認をして、今日個票の配布と定期テストの反省を行いました。 

 自信があったけれど点数を取れなかった人、準備が不十分で満足いく解答を用紙に書けなかった人、さまざま

な人がいると思いますが、反省を書いたら、生かせるように具体的な改善策を書いていきましょう。 

 反省をして「頑張る」だけでは、空回りになります。 

 先ほども書きましたが、『具体的』なことを書いて、それを実行していきましょう。例えば、「漢字を覚える」

だけではなく、この文章に使われている漢字の読み方や使い方を文章を書いて漢字を使って覚える、など活動を

計画に入れるとよいでしょう。 

 次の定期考査は 2月末の学年末考査です。考査範囲は今までの中で一番多くなります。短期でできることを積

み上げていくことをお勧めします。 
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「落ち葉掃きボランティア」ありがとうございました       。         

  

 22 日（月）は雨の合間でしたが、落ち葉掃きボランティアに、多くの人が参加してくれました。また 24日（水）

は寒気が入ってきてちょっと体に堪える寒さでしたが、頑張ってくれました。 

 そして今日も晴天の寒空の下、きれいに掃いてくれました。上原中の秋の伝統になっている落ち葉掃きボラン

ティア。来年も続けていけるとよいですね。 

 次回の学年だよりで写真を掲載いたします。準備から実施までやってくれた美化委員会の皆さんありがとうご

ざいました。 

 

上級学校しらべの発表。クラス投票上位 5人をお知らせします。         

  

先週行った「上級学校しらべ」の発表会。いろいろな嗜好を凝らして発表を行いました。その中で「この人の

発表は良い！」というものを挙げていきました。その中で挙げられた各クラス上位５人を発表します。 

 

１組 K・Y K・T K・M S・A F・M 

２組 A・H H・R T・S N・H O・A 

３組 K・I K・K S・R A・R B・H 

 

 ほかにも良い発表はありましたが、こちらには各クラス上位５人だけ発表しました。今後もいろいろな内容の

発表があります。「この発表を聞いてよかった！」と思ってもらえるような発表を考えていきましょう。 

 

お返事ありがとうございます                

 

お返事ありがとうございます。来週三者面談になります。よろしくお願いいたします。２階から見る明星学級

前の斜面の紅葉が、このところの寒さで色づいてきました。面談の際にご覧ください。 

 

・テストお疲れさまでした。学年末考査も頑張ってほしいです！やればできることを実践してくれました。 

・「上級学校しらべ」を通じて、少しでも早く志望校が決まればいいなと思います。 

・「上級学校しらべ」調べれば調べるほどに学校の魅力に気づき、学習意欲につながるようで良い機会と思いま

す。 

 またみんなの発表を聞くこともとても良い気づき発見になり素晴らしいです。 

・「上級学校しらべ」でどんな高校などがあるのかを知ることができたと思います。とても意味のある機会だっ

たと思います。 

・「上級学校しらべ」、ほかのクラスも気になりますね。 

・まだ先だと思っていた高校入試が近い未来だと感じ、改めて襟を正す上級学校しらべでした。中だるみの２年

だからこそ今をどう生きるか？しっかり学校生活を送ってもらいたいです。 


